Documentos

I

Declaración del PDC

"El país está viviendo en estos momentos una situación de extrema tensión, de la que es responsable el Gobierno.

"Los hechos demuestran de manera categórica que no es posible traer la calma al país si no se rectifican los profundos errores que caracterizan la gestión del actual régimen.

"El Gobierno ha optado por el camino de avivar el conflicto mediante la represión y escuda, una vez más, su incapacidad, transfiriendo a las Fuerzar Armadas la responsabilidad de mantener el orden público, mientras al mismo tiempo, personeros del oficialismo incitan groseramente a algunos sectores del pueblo a perturbarlo.

"Ante estas circunstancias la Democracia Cristiana:

1º Exige la inmediata libertad de los dirigentes gremiales presos como una manera de aliviar la actual tensión.

"Este es un acto que depende de la voluntad del Ejecutivo; si éste no lo adopta, deberá cargar con las consecuencias de su actitud.

2º Frente a la decisión de los comerciantes de Chile de acudir a un paro de seguridad con el gremio del rodado, la Dirección de la Industria y Comercio, a través de su Departamento de Juntas de Abastecimientos y Precios, ha llamado al pueblo en general a abrir, mediante descerrajamiento, los locales comerciales que mañana cierren. Esta amenaza, leída por cadena nacional de emisoras es un acto manifiesto de provocación que denunciamos como delictuosa incitación a la violencia.

"La Democracia Cristiana notifica al Gobierno de que lo hace responsable de cualquier daño a las personas y a los establecimientos que ocurra mañana, como consecuencia de estos hechos; y le advierte que exigirá implacablemente las sanciones que correspondan en contra de los funcionarios que han instigado o instiguen esta provocación.

3º Los democratacristianos confiamos en que el recto criterio, ecuanimidad y respeto a la ley de nuestras Fuerzas Armadas, garantizarán a todos los ciudadanos el libre ejercicio de sus derechos, impidiendo cualquier tipo de actos de violencia que podrían ser de fatales consecuencias. Espera, asimismo, que el Gobierno se ponga a la altura de las circunstancias y, sobreponiéndose a las presiones partidistas, al sectarismo y a la intransigencia, busque un camino de justicia y armonía para solucionar los problemas que han dado origen al conflicto.

4º Finalmente, el Partido Demócrata Cristiano ha dado instrucciones a sus parlamentarios para que convoquen a sesiones especiales al Congreso, a fin de ocuparse de la grave situación
porque atraviesa el país, y para que estén a disposición de las entidades gremiales y de los ciudadanos en general, para la defensa de sus derechos.

(Fdo.)
FELIPE AMUNATEGUI
Presidente en ejercicio del PDC".